



EL CAIRO 20 DE MAYO DE 1954.

Querido Tio:

Hoy por primera vez despues de una larga enfermedad de flojera que tenia pos-trada mi pluma (ahora maquina) me digno escribirte.

He sabido por la mamá que estas amiguisimo de mi general, y h pensado escribirte para decirte que aquí hay unos preciosos chales y unas lindas carteritas para la generala a. (?)

El Cairo me ha encantado es una ciudad linda y no tan rara como yo me lo esperaba, a noser que uno se meta por lo mas recondito de los barrios arabes lo demás exptuando la es totalmente occidental. Nosotros estammos en un lindo barrio reciden-cial pero que ameriguando el otro dia descubri que estaba fuera de la ciudad dàl Cairo y que ex parte de una provincia llamada Gezhiba a pesar de que no esta más lejos que de tu casa a la plaza de Armas. Ya hemos hecho dos visitas a las pira-mides aunque no hemos entrado para el interior de las tumbas, montamos en camello los dos con el gordo y nos sacamos unas fotos de las cuales hoy partio una para Santiago con destino Ferna.

El otro dia estaba leyendo una carta del tatita Benjamin en ese libros Cartas Chilenas y me acorde salvajemente de ti y de tu muy afamado museo.

Con el gordo nos hemos dedicado a un nuevo deporte que es el dormir la siesta en calsoncillo arriba de la cama, nos pilucheamos completamente excepto los calsoncillo por supuesto y nos acostamos de tres a seis y en este espacio de tiempo cada cual ronca lo mejor que puede. El otro dia entro uno de los pollerudos de los mosos y casi se desmayo ante tal espectaculo ya que ellos parecen mujeres y nosotros dos lo mas liberales que te puedas imaginar no nos preocupan esas cosas ni sus costumbres.

Hoy estoy un poco corto de repertorio ya que solo hace cuatro dias que llegamos, supongo que ya te habran contado nuestro viaje con la mama y Moustache en avion resulto regio y pasamos una agradable jornada (a lo siutico) en Roma todo a ex-pensas de la compañia T.W.A. Parti en la mañana con la mama en trolley a mos-trarle San Pedro casi se desmayo de emocion.

Bueno se despide de ti con un fuerte abrazo y un beso tu sobrinito del alma

Claudio Orrego Vicuña

P.D. Esta carta la escribí en 10 minutos cronometrados, supongo que con esto le gano a la Mache, dale muchos recuerdos de mi parte. Dile a toda la familia Menta que ya recibira noticias mias a penas tenga tiempo.

Carta de don Claudio Orrego Vicuña a su tío don Eugenio

Libros y documentos

AUTORÍA

Claudio Orrego Vicuña

FORMATO

Carta

TÉCNICA

Papel-

DIMENSIONES

Alto 27.5 cm - Ancho 21.5 cm

DATOS DE PUBLICACIÓN

Documento de formato rectangular de orientación vertical. Texto mecanografiado en tinta negra sobre papel color marfil. Tiene firma al pie en color azul y Post data.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[SURDOC](#)

INSTITUCIÓN

[Museo Nacional Benjamín Vicuña Mackenna](#)